



思誠愛

題字

3年4組

No. 04

上條聡一朗

令和6年7月18日

6月20日（木）授業参観日



授業参観日の様子



体育の授業の様子



校長講話の様子

6月20日（木）に授業参観を行いました。本校の保護者の皆様に加えて、各小学校の保護者の方（来年度新入生の保護者）へもご案内したところ、多くの参観された方がいらっしゃいました。授業後、子どもの立場になって考えることの重要性などについて扱った校長講話がありました。また、それぞれの行事予定や進路に関することを話題とした学年・学級懇談会がありました。次回の参観日は、10月22日（木）にあります。PTA 講演会も予定されております。ご都合が合う方は、ぜひご来校ください。

＜ある場面から～その①～＞
このコーナーでは、
鉢盛中の一場面の写真から
気づいたことを扱います。



6月28日(金)に「いじめ追放集会」を行いました。生活委員長の新井さんや副委員長の中村さんが「いじめのない良好な人間関係を築くうえで気をつけていることは何ですか？」等の質問をしたところ、多くの人が挙手して、意見を出していました。出てきた意見を意識して、安心・安全な学校にしていきたいものです。



連絡1 上履き・ポロシャツの販売業者から

今後のお話となりますが、以下のとおり値上がりとなるそうです。よろしくお願ひします。



上履き

現行 3,900 円 → 11月1日以降 4,290 円



ポロシャツ

現行 3,500 円 → 11月1日以降 3,850 円

また、カバンの修理が必要な場合は、各学級担任へご連絡ください。



裏面あり

1年宿泊学習・2年キャリアアップチャレンジ(職場体験等)・3年進路講話



1年：高山の古い町並み



2年：日本銀行松本支店での体験



3年：進路講話

7月2日(火)、3日(水)に、各学年で上記の学習がありました。

1学年は飛騨高山での宿泊学習を行いました。2日間、天候に恵まれ、訪れたところを楽しむことができました。上記写真のように、2日目には古い町並みの高山市を散策しました。海外からの観光客も多かったことから、観光地である高山市の魅力を発見できたと思います。

2学年は、キャリアアップチャレンジとして、職場体験学習や様々な事業所へ行き、体験的な学びをしてきました。地域における45カ所の事業所に加えて、上記写真の日本銀行松本支店やエプソン、JICA 駒ヶ根などでも体験的に学ぶ機会を得ることができました。

3学年は、東京都市大学塩尻高校と塩尻志学館高校の先生方にお越しいただき、進路講話が行われました。3年生の皆さんは、この講話の内容を基に、これからの進路選択に向けて、見通しをもつことができたと思います。

<ある場面から~その②~>
このコーナーでは、
鉢盛中の一場面の写真から
気づいたことを扱います。



ほっとルームを利用して
いるみなさんが折り鶴
を折ってくれました。こ
の千羽鶴は、8月15日
に行われる松本市平和
祈念式典に向けてのも
のです。ほっとルームの
皆さんが、地道にコツコ
ツと作ってくれました。



連絡② 学校閉庁日について

※学校閉庁日…日直を置かず、学校職員がいない日になります。

以下、松本市教育委員会からの連絡となります。ご理解・ご協力をお願いします。

1 趣旨

- (1) 教職員の心身のリフレッシュと休暇取得促進を図り、自己研鑽や豊かな経験を通して、教職員としての専門性や創造性を高め質の高い教育を行う体制の整備
- (2) 省エネルギー対策

2 期間

- (1) 7月25日(木)午後(教職員研修のため)
- (2) 8月10日(土)から8月16日(金)までの7日間

3 その他

- (1) 緊急時の連絡先は次の通りです。

平日

8:30~17:15 <学校教育課> 0263(33)4397 17:15~8:30<市役所宿直> 0263(34)3000

休日

<市役所宿直> 0263(34)3000